

9 mai 2007 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Propos tenus par M. Jacques Chirac, Président de la République, sur la lutte contre la traite des êtres humains, à Paris le 9 mai 2007.

L'esclavage, ce n'est pas uniquement une tragédie du passé. Encore aujourd'hui, la traite des êtres humains fait des centaines de milliers de victimes dans le monde : des enfants, des jeunes filles, des familles entières, parfois sur plusieurs générations. Plus que jamais, nous devons nous mobiliser contre cette infamie.

L'honneur de la France, c'est d'être à la pointe de ce combat pour la dignité et les droits de l'homme. Notre pays est le premier à avoir reconnu que l'esclavage est un crime contre l'humanité.

Avec cette convention du Conseil de l'Europe, nous allons pouvoir renforcer la coopération internationale pour mieux lutter contre ces trafics odieux.